



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

週報 No.9 2006.9.6 (No.2425)

第2560地区ガバナー／中條 耕二
 会 長／渡 辺 勝 利
 会長エレクト／荻根澤 隆雄 (クラブ奉仕A)
 副 会 長／中 村 和 彦 (クラブ奉仕B)
 幹 事／山 田 富 義
 S A A／石 月 良 典
 会 計／中 村 和 彦

例会日／毎週水曜日 12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (~はshiftを押しながら“へ”のキーを
 押してください)

■本日の出席会員数:62名中49名
 ■先々週出席率:91.94%

【ヴィジター】

・三条東より 栗山正男さん

【先週のメイクアップ】

【9.2】IM (加茂) へ

- ・渡辺勝利さん、山田富義さん、
- ・藤田説量さん、荻根澤隆雄さん、
- ・中村和夫さん、石月良典さん、
- ・近藤雄介さん、菊池 涉さん、
- ・杉山幸英さん、広岡豊作さん、
- ・会田二郎さん、小越憲泰さん、
- ・石橋育於さん、松谷晃吉さん、
- ・長谷川有美さん、五十嵐昭一さん、
- ・小林敬典さん、小柳直人さん、
- ・佐野勝榮さん、斎藤真澄さん、
- ・斎藤弘文さん、丸山行彦さん、
- ・小出子恵出さん、熊倉昌平さん

【9.3】ローターアクト新潟県一斉清掃へ

- ・渡辺勝利さん、山田富義さん、
- ・荻根澤隆雄さん、会田二郎さん、
- ・伊藤寛一さん、石月良典さん、
- ・丸山行彦さん、松谷晃吉さん、
- ・阿部吉弘さん、成田秀雄さん



「率先しよう」

2006～2007年度国際ロータリーのテーマ



ネムノキ

会長挨拶

渡辺勝利 会長



今日の朝8時過ぎに紀子様へ親王ご誕生というニュースが流れたことは、我が国にとりまして大変お目出度い慶事であり、心よりお祝いを申し上げます。そして今日は、私の69回目の誕生日でもありまして、偶然ではありますが、私も随分運の良い男だとも思いました。と申しますのは私の生きて

いるうちは絶対にあり得ませんが、孫の代になりましたところに、この日が国民祝祭日になる可能性が出てきましたので、ずっとずっと将来になって、孫からお爺ちゃんの誕生日を思い出して貰える可能性が出てきたからであります。

米山奨学生のコートジボワールのフローレン君、そして東ロータリーの栗山さん、ようこそお越しくださいました。先日の認承証伝達式おめでとうございました。ごゆっくりお過ごしください。

今日の例会行事は、先日9月2日に隣町の加茂で行われました第4分区I・Mにご参加いただいた会員の皆様からの、報告を聞かせていただきながらの勉強会というクラブフォーラムでございます。私の気持ち意見の、報告につきましては当日パネラーとして、石月SAAから「与えられていた時間を超過していましたよ」と注意されましたが、壇上で申し上げたとおり、ロータリー音痴の私なんかよりずっとベテランの実行委員長さん、副実行委員長さんをはじめ各担当の会員の皆様方には大変お手数をお掛けいたしますが、会員皆様のお力を得ながら、来年4月の50周年記念式典を、無事に終わらせたいと願っているということと、当日ゲストスピーカーとしての藤田バスターガバナーのお話の中の「他を見て学ぶ」の考え方に、昔メーカーで地区内の他クラブを回った時代を思い出して、共感と感銘を覚えたということは、当日懇親の席で松谷会員から「今日はいやに謙虚ですね」とひやかされましたが、本音でございますので宜しく願いいたします。

幹事報告

山田富義 幹事

◎第4分区IM参加お礼状がとどいております。

ニコニコBOX

三条東 栗山正男さん

認証状伝達式の際には、多くの皆様からお世話になりました。これからもよろしくお願ひします。

渡辺勝利さん

9月2日の加茂でのIMご参加ありがとうございました。今日のフォーラムよろしく。

皇室の男子ご誕生おめでとうございます。

山田富義さん

IM報告の方々、宜しくお願ひします。

50周年を成功させるためにスマイルBOXに協力します。

斎藤弘文さん

IMに出席致し大変勉強になりました。三条に帰ってからの懇親会は本当に楽しく過ごすことができました。

小越憲泰さん

今朝、秋篠宮紀子様ご誕生おめでたいことでした。誠に。

松谷昊吉さん

皆さん、ニコニコBOX協力して下さいね！

石橋育於さん

50周年を成功させるためにスマイルBOXに協力します。

熊倉昌平さん

親王のご誕生をお慶び申し上げます。

石塚欣司さん

皇室の男子誕生をお祝ひします。

50周年に協力します。

小出子恵出さん

秋篠宮ご親王のご誕生おめでとうございます。景気が上向きますように。

広岡豊作さん

予科練の会に出席しました。昭和19年当時16歳、終戦までの一年間の訓練は現在までの頑張りの基になっていると皆んながむしろ感謝していました。

五十嵐力さん

今日の日経新聞に三条工業会長(斎藤弘文)の、三条市の景気について適切な記事が掲載されました。

菊池 涉さん

三条別院のお取り越しにちなんだ俳句と川柳を募集することになりました。ちなみに川柳の選者は山本さんです。そこで一句

エセ坊主 この時だけは 真摯づら

成田秀雄さん

「アクトの日」無事終了いたしました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

若槻八十彦さん

秋篠宮様、紀子様、ご親王誕生おめでとうございます。

外山雅也さん

紀子様のご出産おめでとうございます。お子様が健やかに成長されますよう願ってやみません。

猪口英夫さん

50周年を成功させるためにスマイルBOXに協力します。

秋篠宮様、親王誕生おめでとうございます。

近藤雄介さん

渡辺会長の誕生日の日に皇室41年ぶりの男子誕生、おめでとうございます。

川瀬康裕さん

日々感謝して。

高森章仁さん

親王様、誕生おめでとうございます。

荻根澤隆雄さん

2日のIM後に行われました直会(松木屋)大変楽しかったです。

石月良典さん

IMで一日楽しく過ごさせていただきました。

斎藤真澄さん

9月2日のIMご苦労さんでした。次回週報の写真、楽しみにして下さい。

明田川賢一さん

本日はご利用ありがとうございました。よろしくお願ひします。

後藤隆夫さん

スマイルボックスに協力します。

船越正夫さん

所用で早退させていただきます。

樺山 仁さん、会田二郎さん、高橋 司さん、

金子俊郎さん、杉山幸英さん、丸山行彦さん、

佐藤 武さん

50周年を成功させるためにスマイルBOXに協力します。

9月6日分 ￥ 79,000

今年度累計 ￥ 556,000

「クラブフォーラム」IM報告

荻根澤隆雄 会員

9月2日に行われました第4分区のIMの報告とありますが、私はクラブ奉仕(A)の纏め役という立場、即ち裏方であり各委員会あるいは各委員長をサポートする立場にあります。従って余り多くを語りますと、この後に報告をなされます方々のネタを食する様なことになりかねませんので、感想のみに留めたいと思います。

特に当クラブの藤田先生の名言(瞑言)について

は配慮を致したいと思います。

さて、今回のIMは桑原 AGを輩出致しております、加茂クラブの主管で行われましたが、昨年のIMと比較をしたら懇親会を除いては大変に良かったかと思われませんが、欲を言えばパネルディスカッションでは今一工夫して欲しいと思われました。例えば、今、社会問題となっております犯罪の低年齢化、すなわち青少年問題を取り上げて、と言いますのは、4・5年位前だと思いますが、藤田先生が今後において益々青少年の犯罪が増えてくると危惧をされると、お話をなされたことをお覚えの方もいらっしゃるかと思いますが、今、正にその様なことが現実として子供社会から大人社会に突き付けられていることを考えると、如何にして大人が青少年犯罪の起因を掴み犯罪を防ぐ努力をすることが急務かと思えます。将来の日本という国を担う子供や青少年社会が更に歪みが生じ、大袈裟に言いますとついでには国家の衰退へと繋がることに対して憂えることになるやも知れませんので、RCも大人社会の一つの団体としての役割の中で、青少年犯罪、いや青少年問題について真剣に討議をする様な場も必要かと思えます。IMで

会員減少や会の運営費がどうのこうのと言うのは如何なものかと考えます。それは各々のクラブの問題であって、発表あるいは表明をしたところで単なる傷の舐め合いとしか私には感じ取れません。改善策のみを発表するのであれば参考にはなりますが、それも会長・幹事会での情報交換レベルかも知れません。

青少年問題や環境問題など、IMではやはり身近で大きな所の問題を取り上げ、地域として、あるいは地区として取り組むことにより問題意識を持ってもらうことにより、会員を通じて地域社会に拡がり、多くの大人たちの関心事になる様な啓蒙・普及活動をすべきと考えます。

第2部の懇親会などは予算の掛け方、あるいは華次第ですので、何も申すことはありません。

第3部の松木屋さんでの直会は第2部より大変楽しかったです。最近直会への参加が無かったものですから、久しぶりということで充実感もありました。

残念ながら4部以降は都合で出席できませんでしたので、関係各位にはお詫びを申し上げまして報告とさせていただきます。

第4分区 IM

於 加茂市産業センター



ローターアクト「新潟県一斉清掃」

“根こそぎ拾っちゃおうぞ大作戦”

於 第二産業道路

去る、9月3日(日) AM 9:00～よりローターアクト主催“新潟県一斉清掃”が行なわれました。参加者は、渡辺会長、山田幹事、荻根澤さん、会田さん、伊藤さん、石月さん、丸山さん、松谷さん、阿部さん、成田さん、以上10名の方々にご参加していただきました。本当にご苦労様でした。



次週例会 9月20日 外部卓話 (有)エム・ケイ・メディカル
代表取締役 佐々木昌敏 様

次々週例会 9月27日 新世代のための月間「ライラ報告」

